

COMPAGNIE DU  
**THEATRE**  
**DES OSSES**

DIRECTION ARTISTIQUE  
VÉRONIQUE MERMOUD  
GISÈLE SALLIN

Procès-verbal de la dernière séance de l'Association du Théâtre des Osses

Présentes : Gisèle Sallin, présidente.  
Véronique Mermoud.  
Anne Jenny.  
Marie-Claude Jenny.

La séance a débuté à 10h00. Elle s'est terminée à 11h00.

---

Gisèle Sallin et Véronique Mermoud, co-fondatrices et directrices du Théâtre des Osses, proposent la dissolution de l'Association du Théâtre des Osses, créée le 24 janvier 1988.

La décision de dissolution a été prise à l'unanimité des quatre membres présents.

Tous les avoirs acquis et conservés depuis le début de la compagnie seront donnés le 6 novembre 1996 lors de l'acte de stipulation de la Fondation du Théâtre des Osses. Cette décision a aussi été acceptée à l'unanimité.

Cette Fondation sera la structure juridique définitive du Théâtre des Osses.

Véronique Mermoud et Gisèle Sallin signifient par leur acte leur volonté de poursuivre l'oeuvre théâtrale engagée depuis 1979 et de travailler, avec d'autres, à développer cette oeuvre dans le Canton de Fribourg, au "Petit la Faye" à Givisiez, dans le but de la transmission des avoirs et du savoir d'une compagnie professionnelle théâtrale de haut-niveau.

Attalens, dimanche 3 novembre 1996.

Gisèle Sallin, Présidente



**LA FAYE**

4, rue Jean-Prouvé - 1762 Givisiez - Suisse

Location: Tél. 026 / 466 13 14 - Administration: Tél. 026 / 466 13 15 - Fax 026 / 466 62 32